

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



06.01.2023

Michael Groß neuer Präsident der BAGFW

Die Freie Wohlfahrtspflege wird noch wichtiger, um das Gemeinwesen zusammenzuhalten, sagt der neue BAGFW-Präsident Michael Groß zu seinem Amtsantritt.

Zu Beginn des neuen Jahres übernahm Michael Groß, Präsident des Arbeiterwohlfahrt Bundesverbandes, das Amt des Präsidenten der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege (BAGFW). Er löst damit Pfarrer Ulrich Lilie ab, der als Präsident der Diakonie Deutschland, diese Funktion zwei Jahre innehatte. Damit wird die AWO zum federführenden Verband innerhalb der BAGFW.

Präsident Groß zum Amtsantritt: „Die Freie Wohlfahrtspflege mit ihren Angeboten wird noch wichtiger sein, um unser Gemeinwesen in den Quartieren zusammen zu halten. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

sowie unser Ehrenamt geben den Menschen Perspektive und sorgen für Teilhabe. Deshalb mischen wir uns ein.“

Im Präsidium der BAGFW arbeiten zudem zwei Vizepräsidenten: Prof. Dr. Rolf Rosenbrock, Vorsitzender des Paritätischen Gesamtverbandes, als BAGFW-Präsident ab 2025 sowie der vorherige BAGFW-Präsident Pfarrer Ulrich Lilie, Präsident der Diakonie Deutschland.

In der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege e. V. arbeiten die Spitzenverbände der Freien Wohlfahrtspflege zusammen. Ihr gemeinsames Ziel ist die Sicherung und Weiterentwicklung des Sozialstaates durch gemeinschaftliche Initiativen und sozialpolitische Aktivitäten.

Dateien

[PM Michael Groß neuer BAGFW-Präsident](#) 124 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)